

PUBLIK

Kodim 0827/Sumenep Terima Tim Was Intern Current Audit Itdam V/Brawijaya

KODIM 0827 SUMENEP - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Sep 28, 2022 - 12:34



SUMENEP - Tim Was Intern Current Audit Itdam V/Brawijaya yang dipimpin oleh Irdam V/Brawijaya Brigjen TNI Adam Suwarno P., S.Sos., M.M. melakukan Pengawasan terhadap kinerja Kodim 0827/Sumenep, di Aula SKB Batuan, Kecamatan Batuan, Kabupaten Sumenep.

Kedatangan Irdam Brigjen TNI Adam Suwarno P., S.Sos., M.M. beserta rombongan disambut langsung Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani dan para Perwira Staf.



Dalam kata pengantarnya Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani menyampaikan sambutan Dandim 0827/Sumenep dan ucapan "Selamat Datang" kepada Tim Was Intern Current Audit Irdam V/Brawijaya dalam rangka melaksanakan pengawasan Program Kerja dan Anggaran Kodim 0827/Sumenep TA 2022 pada hari Selasa (27/9/2022) dari pagi hingga malam hari.

"Saya mewakili Dandim yang saat ini sedang melaksanakan dinas luar, selamat datang kepada Tim Was Intern Current Audit Irdam V/Brawijaya TA 2022 di wilayah Kabupaten Sumenep dalam rangka pelaksanaan pengecekan dan pemeriksaan di Makodim 0827," ujarnya. Rabu (28/9/2022).



Masih kata Kasdim "saat ini Kantor kami masih dalam tahap pembangunan, dan untuk sementara waktu kantor Makodim 0827 pindah dengan status pimjam pakai sementara di kantor SKB Batuan Kabupaten Sumenep" imbuh Kasdim.

Dalam sambutannya Irdam V/Brawijaya yang diwakili Irutben Irdam V/Brw Kolonel Czi Darody Agus, S.E., M.Si. menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan atas dasar perintah dari komando atas untuk mengecek kesiapan anggota dalam melaksanakan kegiatan yang dilaksanakan selama TA. 2022 di Kodim 0827/Sumenep.

"Bagi seluruh prajurit, saya mengingatkan bahwa jangan sampai takut adanya temuan dalam pemeriksaan yang akan kami laksanakan nantinya, karena hasil temuan akan menjadi kesempatan bagi prajurit untuk belajar kembali sehingga kedepan tidak ada lagi kesalahan dalam menyusun rencana maupun pelaporan kegiatan," tandasnya.



Lebih lanjut "kegiatan Current Audit ini merupakan kegiatan program komando atas untuk melaksanakan pemeriksaan dan pengawasan terkait seluruh kegiatan yang sudah menjadi program satuan bawah agar dapat dipertanggungjawabkan dalam penggunaan anggaran di setiap kegiatan yang dilaksanakan," ungkap Irutben Irdam V/Brw Kolonel Czi Darody Agus, S.E., M.Si.

Pada kesempatan itu juga Irdam Brigjen TNI Adam Suwarno P., S.Sos., M.M. bersama rombongan yang didampingi Kasdim Mayor Inf Achmad Djailani dan perwira staf meninjau bangunan Makodim 0827/Sumenep dan asrama dilanjutkan pengecekan rencana, laporan dan perwabkuan serta evaluasi dari Tim Was Current Audit.